

Donc, Baptiste, la raison du blasphème contre la Vierge :

La haine féroce de Satan. La bêtise féroce et monstrueuse de l'homme.

Le *Christ* ! Pourquoi le blasphème contre le *Christ* ? Car il faut bien remarquer encore. Baptiste, que tu n'entends jamais blasphémer contre la *Sainte-Trinité* ni contre le *Père*, ni contre le *Fils*, ni contre le *Saint-Esprit*. Même, les blasphémateurs de profession, blasphèment assez peu contre *Dieu* en général.

C'est au Christ qu'ils s'attaquent !

C'est au Christ qu'ils en veulent !

Ils le poursuivent avec une rage diabolique et féroce partout : Au *tabernacle*, au *ciboire*, au *calice*, au *calvaire* ; pourquoi donc cette haine infernale contre le *Christ* ?

Par ce que le *Christ*, c'est *Dieu fait homme*, *Dieu Rédempteur*, *Dieu Sauveur*, *Dieu vainqueur de Satan*.